



Repelen con gas manifestación de comunidad *trans* frente a Palacio

Un grupo de personas que se manifestó frente a Palacio Nacional se enfrentó con policías capitalinos, quienes utilizaron gases para dispersarlos.

Con motivo del Día Internacional de la Visibilidad Transgénero, los inconformes acudieron al Zócalo capitalino para protestar por la violencia, el discurso de odio y condenar los transfeminicidios, sin embargo, al colocarse ante las vallas del recinto, policías capitalinos los rociaron con gas.

María Clemente, diputada de Morena, denunció las agresiones por parte de los elementos de seguridad en sus redes sociales.

“A la 4T se le está olvidando la máxima de que por el bien de todos, primero los pobres (sic)”, escribió en su perfil.

En el clip que compartió, mostró el momento en que las agreden para dispersar el contingente.

“Hola. Estoy aquí en el Zócalo con los y las compañeres de la marcha. Acabamos de ser agredidos por la policía y nos están rociando gas, como puede ver. ¡Esto no merece la población trans, la 4T traiciona al pueblo de México!”, denunció María Clemente.

Ante las denuncia, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) señaló que algunos manifestantes prendieron fuego por lo que “los uniformados hicieron uso de los extintores para apagarlo; se decomisó un bidón de gasolina”. / **24 HORAS**